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COMMISSIONE INTERNAZIONALIZZAZIONE 

 

Verbale della riunione del 9 Dicembre 2024. 

 

Il giorno 9 Dicembre alle ore 17 si è riunita la Commissione Internazionalizzazione con il 
seguente o.d.g.: 

 

l . Forum sul Mediterraneo - Lions Club International distretto 108 YA .   
2.  Piano di attività. Proposte, 
3. Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti 

Ing. Nicola Monda 

Ing. Andrea Rodriquez 

Ing. Gennaro Iodice 

Ing. Francesco Castagna  

Ing. Salvatore Napolitano 

Intervengono da remoto 

Ing. Claudia Colosimo ,Consigliere referente 

Ing.  Matteo Monte 

Hanno giustificato la assenza 

Ing. Francesco Stefanelli 

Ing. Rosario Dato  

 

Il Consigliere referente ing Claudia Colosimo comunica che il Consiglio ha condiviso 
la opportunità di prendere conoscenza delle iniziative in essere in altre strutture del 
sistema ordinistico ed ha inviato una richiesta al C.N.I. di venire a conoscenza degli 
Ordini che hanno istituito una Commissione Internazionalizzazione.  

L’ing. Salvatore Napolitano illustra la iniziativa del Forum sul Mediterraneo con 
l’ausilio di un power point (allegato al verbale) nei suoi obiettivi e sul suo stato di 
attuazione. 

Segnala che il prossimo incontro del Forum è programmato ad Aprile 2025 a Messina. 
Ad esso l’ordine degli ingegneri di Messina ha già concesso il patrocinio. Il presidente 
dell’Ordine di Napoli  è stato già invitato a partecipare. Propone di chiedere che anche 
l’ordine di Napoli conceda il suo patrocinio e valuti l’opportunità di un suo 
contributo ai temi in discussione 
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L’ing. Salvatore Napolitano 
ingegneri presenti nei Lions Club International distretto
provinciali di Ingegneri   
contribuisca al raggiungimento di tale obiettivo. 

La Commissione condivide le proposte ed invita il 
alla valutazione del Consiglio

 

2. Piano delle attività. 

L’ing. Monda segnala che è presente  l’ing, Franceso Castagna , coordinatore della 
Commissione ICT che, insieme ad altre 
lavoro congiunto  per progettare insieme  la sostenibilità come innovazione 
fondamentale per lo sviluppo.

L’ing. Monda riferisce di 
Commissione, ritenendogli argomenti in discussione nella sua commissione ICT , 
come nelle altre similari , 
esperienze estere. 

L’ing. Castagna, condividendo le valutazioni del coordinatore si riserva di riferire a 
breve su alcune ipotesi di integrazione di operatività tra le 

Interviene l’ing. Andrea Rodriquez
incontro con l’ing. Castagna per condividere l
segnalando che sarebbe opportuna proporre una tavola rotonda congiunta da inse
nel programma di Innovation Village 2025

La Commissione condivide la proposta ed invita l’ing. Rodriquez a comunicare 
dettagli sull’incontro per consentire la partecipazioni di quanti interessati

 

3.Varie ed eventuali 

Nulla altro da discutere la 

 

Il Segretario                                                    

                             Gennaro Iodice
     

 

ore Napolitano riferisce di avere contattato, anche tramite numerosi  
Lions Club International distretto 108

  per coinvolgerli nella iniziativa e propone che il Consiglio 
contribuisca al raggiungimento di tale obiettivo.  

ommissione condivide le proposte ed invita il Consigliere referente
alla valutazione del Consiglio. 

segnala che è presente  l’ing, Franceso Castagna , coordinatore della 
insieme ad altre Commissioni similari ,

per progettare insieme  la sostenibilità come innovazione 
fondamentale per lo sviluppo. 

riferisce di aver sollecitato l’ing. Castagna a far parte della 
gli argomenti in discussione nella sua commissione ICT , 

e similari , potrebbero essere oggetto di un utile confronto con altre 

condividendo le valutazioni del coordinatore si riserva di riferire a 
breve su alcune ipotesi di integrazione di operatività tra le Commissioni

Andrea Rodriquez che apprezza l’iniziativa assunt
ing. Castagna per condividere l’ipotesi di iniziativ

segnalando che sarebbe opportuna proporre una tavola rotonda congiunta da inse
nel programma di Innovation Village 2025.  

La Commissione condivide la proposta ed invita l’ing. Rodriquez a comunicare 
dettagli sull’incontro per consentire la partecipazioni di quanti interessati

Nulla altro da discutere la riunione termina alle ore 18.30 

                                                    il Coordinatore 

Gennaro Iodice                                                   Nicola Monda
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di avere contattato, anche tramite numerosi  
108YA , altri ordini 

per coinvolgerli nella iniziativa e propone che il Consiglio 

referente a sottoporle 

segnala che è presente  l’ing, Franceso Castagna , coordinatore della 
, hanno in essere un 

per progettare insieme  la sostenibilità come innovazione 

Castagna a far parte della 
gli argomenti in discussione nella sua commissione ICT , 

potrebbero essere oggetto di un utile confronto con altre 

condividendo le valutazioni del coordinatore si riserva di riferire a 
Commissioni. 

iniziativa assunta e concorderà un 
ipotesi di iniziative congiunte, 

segnalando che sarebbe opportuna proporre una tavola rotonda congiunta da inserire 

La Commissione condivide la proposta ed invita l’ing. Rodriquez a comunicare 
dettagli sull’incontro per consentire la partecipazioni di quanti interessati. 

Nicola Monda 


